

7月



園だより

2020年・7月号

ひまわり第2保育園

TEL 23-5978 Fax 23-7655

E-mail: dai2@h-himawari.net

暑いが続いていますが、水遊びを楽しむ子どもたちの楽しい笑い声が園庭に響いています。

今月末の夏祭りに向け、年長児は提灯やお神輿制作に取り組みます。みんなの願いが叶うようにと、笹に短冊を飾り雰囲気を楽しみたいと思います。

7月生まれのお友だち

ひよこ組 1歳

まな 5日

ゆうのすけ 11日

えな 17日

そら 31日

くま組 4歳

たいが 23日

ぞう組 6歳

りつ 8日

しほ 30日

うさぎ組 3歳

ここね 5日

けい 27日

きりん組 5歳

ウジン 17日

めい 18日

まこと 19日

あおい 21日



お知らせ

- ・31日（金）夏祭りの日は、準備の為18時降園にご協力ください。
- ・8月13、14、15日はお盆特別保育となります。詳細は後日別紙でお伝えしますのでよろしくお願ひします。
- ・株式会社ENEOSウイング様より不織布マスク、庭の園山様より芝生、ひまわり福祉会後援会から電波時計を寄贈していただきました。

子育ての中で

先日、お迎えに行った時のこと。駐車場の隣の部屋で遊んでいる姿が見えたので、名前を呼んでみましたが、なぜか返事がありません。おかしいなと思って窓からのぞいてみると、息子は真っ赤な顔をして泣いていました。持っていた紙飛行機をお友だちにとられて、それをまた別のお友だちが飛ばして、息子は泣きながらその紙飛行機を追いかけていました。ようやく手元に戻り、先生も気づいてくださって、涙をふきながら支度し保育園を後にしました。

帰り道、息子は意外とケロッとしていたものの、なぜか私の方が暗い気持ちになってしまいました。本人が気にしていないならいいし、子ども同士のことを口を挟むつもりもないのですが、いじめられているように見えた映像がなかなか頭から離れません。夕食をとりながら、つい息子に聞いてみました。「〇〇くんは、どうしてややすけの飛行機をとって飛ばしたりしたのかな」と息子と言いました。「いいものが、好きなんだよ」え？いいものが好き？「ややの飛行機がいいから、飛ばしてみたかったってこと？」「そういうこと」そうなんだ・・・。「でも〇〇ちゃんはやさしいんだよ。飛行機こっちにあるよって教えてくれた」すっきりした顔で話す息子の姿に、3歳児ってすごいなと感動しました。子ども同士のほうが、お互いに寛容なのかもしれないですね。そして、こういうことを、学べる場があることに、日々感謝しています。



～子どもと水あそび～

お家で楽しむ水遊び

子どもたちは羊水と同じ心地よさを与えてくれる水が大好きです。まさに本能で水を求めていると言えます。保育園の小さい子が、蛇口から流れる水に飽きることなく手をかざす姿はとても微笑ましいですよ。

水は自らの働きかけで変化する（手をかざせば流れが変わるなど）魅力に富んだ素材です。少し大きな子どもたちは、蛇口に指を入れて水とばしや、バケツにためては流すを繰り返し、保育園では溢れんばかりの水でたっぷり遊んでいます。そのため、蛇口の周りはいつも子どもたちで大賑わい。

成長と共に、水に砂や土を混ぜごちそうや川づくり、友だちと協力して池づくりや水運びなど、創造性豊かに道具を使いながら遊ぶ姿へと楽しみ方も増えていきます。水は皮膚の感覚を通して、子どもたちの脳に心地良い刺激を与え、自律神経や呼吸器系がたくましく育つと言われ、保育園でも大事にしている遊びの一つです。

・お風呂の浴槽やタライに水を入れて、手足を浸し、水の感触を楽しみます。

容器があれば水の移し替えが楽しめ、それに穴をあければシャワーに変身。葉っぱやボールを浮かべても楽しいですよ。

水遊びのポイント！

・子どもと一緒に遊んでくれる大人とのやりとりに楽しさを膨らませます。見ているだけよりも一緒に楽しむ大人の遊び心がポイント！

※子どもはコップ一杯の水でも溺れると言われて
います。遊ぶ時は子どもから目と心を離さずに！

	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31
曜日	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金
行事予定		職員会					プール開き	お弁当の日							避難訓練	年中児相談事業説明会	保護者会三役会			身体測定	安全点検の日							誕生会			夏祭り